

L'Assemblée Nationale suspend sa session d'été



La Havane, 6 juillet, (RHC)- L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a suspendu sa session d'été.

Dans un communiqué, son président Esteban Lazo, souligne que la décision a été prise en tenant compte de la «situation épidémiologique complexe résultant de la pandémie de Covid-19 de ces derniers jours, et de la nécessité de contribuer à l'accomplissement des mesures approuvées pour y faire face».

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262998-lasamblea-nationale-suspend-sa-session-dete>



Radio Habana Cuba